



## Regierungsratsbeschluss vom 29. Mai 2018

Schriftliche Anfrage Christian Griss betreffend Sinnhaftigkeit einer Druckversion und Aktualität des Staatskalenders Basel-Stadt

---

**P185088**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die Druckausgabe des Staatskalenders wird seit dem Jahr 2011 nicht mehr vom Kanton hergestellt. Seit damals wird sie von der Schwabe AG auf eigenes Risiko und auf eigene Rechnung – also ohne Kostenfolge für den Kanton – produziert. Im Einzelfall können im elektronischen Staatskalender veraltete Einträge vorübergehend bestehen. Gesamthaft gesehen ist aber die Aktualität des elektronischen Staatskalenders sehr hoch.

